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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Комплексное благоустройство территории Большого Трешневского пруда». Данная работа посвящена исследованию и формированию тенденций современного благоустройства и разработке на их основе проекта комплексного благоустройства территории Большого Трешневского пруда. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Рассмотрение реализованных отечественных и зарубежных проектов комплексного благоустройства территории; 2. Выявление основных тенденций, в направлении которых развивается современное благоустройство; 3.	Описание характерных особенностей проекта; 4. Разработка архитектурно-планировочной организации территории. В работе собрано подробное описание современных реализованных парков с их особенностями на основе опубликованных статей. Проанализированная информация переработана в перечень направлений, которые находят отклик в современном благоустройстве. Характерные особенности проекта разработаны в соответствии с данными тенденциями. Архитектурно-планировочная организация территории разработана с анализом большого количества исходных данных (геоподоснова, дендрология, гидротехнические, гидрологические, геологические изыскания), также использовано программное обеспечение Autodesk AutoCAD Civil 3D. В результате была произведена оценка передовых объектов благоустройства России и Европы и на их основе сформированы направления, в рамках которых происходит развитие в сфере благоустройства. В работе разработан проект комплексного благоустройства территории, характерными особенностями которого является, ремонт гидротехнических сооружений, устройство настилов над водой, создание биоплато и организация рельефа территории с минимальным вмешательством в существующий рельеф. Проект представляет из себя цельный раздел архитектурно-планировочной организации территории с разработкой генерального плана объекта.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Comprehensive improvement of the territory of the Bolshoy Treshnevsky pond." This work is devoted to the study and formation of trends in modern welfare and the development, on their basis, of a project for the comprehensive improvement of the territory of the Bolshoi Treshnevsky pond. Tasks that were solved in the course of work: 1. Consideration of implemented domestic and foreign projects for complex improvement of the territory; 2. Identification of the main trends in which modern landscaping is developing; 3. Description of the characteristic features of the project; 4. Development of the organization of the architectural and planning area. The paper contains a detailed description of modern implemented parks with their features based on published articles. The analyzed information is revised into a list that resonates with modern landscaping. The salient features of the project are designed in line with the trends. Architectural and planning organization of the territory of the fence with the analysis of a large amount of initial data (geosubstantiation, dendrology, hydraulic engineering, hydrological, geological surveys), the Autodesk AutoCAD Civil 3D software is also used. As a result, an assessment was made of the advanced facilities for the improvement of Russia and Europe and on their basis the directions were formed within the framework of which the development in the field of improvement takes place. The work has developed a project for an integrated improvement of the territory, the characteristic features of which are the repair of hydraulic structures, the installation of decks over the water, the creation of a bioplato and the organization of the relief of the territory with minimal interference with the existing relief. The project is an integral section of the architectural and planning organization of the territory with the development of a master plan for the facility.
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